

COLOMBIA

Ecopetrol anuncia perforación de pozo costa afuera para buscar gas

Desde la petrolera se busca avanzar hacia el objetivo de una transición energética.

14 Nov 2023 - 03:55 pm

María Fernanda Tarazona Martínez

@Mariatara

Compartir



Al ingresar a nuestros portales web, propiedad de Radio Cadenal Nacional S.A.S, usted acepta el uso de cookies. Para más información vea aquí los

Acepto

Al ingresar a nuestros portales web, propiedad de Radio Cadenal Nacional S.A.S, usted acepta el uso de cookies. Para más información vea aquí los

Acepto



Ecopetrol costa afuera

Ecopetrol

Ecopetrol anunció este martes la perforación del pozo delimitador Orca Norte 1, en aguas del Caribe, que tiene como objetivo la búsqueda de gas.

Estas acciones van acorde a los objetivos de la compañía y del Gobierno Nacional de **avanzar hacia la transición energética**, por lo que se busca priorizar proyectos de gas.



Lea también: En el tercer trimestre Ecopetrol reportó una caída del 19,1% en sus ventas totales

Cabe mencionar que, en medio de esta perforación, Ecopetrol informó que **cuenta con el apoyo de la compañía Noble Corporation**, propietaria de la plataforma semisumergible Noble Discoverer.

Noble Corporation, se encargará de perforar este pozo, por primera vez en aguas profundas y que tiene el objetivo de comprobar el potencial asociado al descubrimiento de Orca que se anunció en diciembre de 2014.

“Un equipo interdisciplinario trabaja con intensidad desde

nace mas de dos años para preparar este gran nito de Ecopetrol: **la primera vez que se perfora un pozo en aguas profundas, operado directamente por la compañía**", dijo Elsa Jaimes, vicepresidenta de Costa Afuera.

Orca Norte 1 está ubicado en el Caribe colombiano, a 39 kilómetros de distancia de la costa de Punta Gallinas en La Guajira, a 430 kilómetros de Barranquilla y con una profundidad del mar de 706 metros (2.316 pies).

Lea también: La inflación se encuentra aún en niveles inaceptablemente altos: Banco de la República

El centro de operaciones se ubicará en la ciudad de Barranquilla, en donde autoridades, nacionales, regionales y locales, coordinan la recepción y entrega de material y equipos con buques de apoyo para **soportar los trabajos de perforación, con estricto cumplimiento de los requisitos normativos y de ley.**

Desde este punto, se suministran combustibles, materiales y herramientas para la perforación del pozo; se envían lodos de perforación en tres embarcaciones de apoyo con área para la carga de más de 850 m2 y tanques para **almacenar agua, combustible, cemento y lodos de perforación de más de 27.000 barriles.**

Fuente: Sistema Integrado de Información

 [Siga a RCN Radio en Google News](#)

Temas

[Ecopetrol](#) / [Petróleo](#) / [gas](#) / [Gobierno Nacional](#) / [transición energética](#)

CONTENIDO PROMOCIONADO

mgid ▶



Le puede interesar



COLOMBIA

¿Quiere comprar casa? Abren ofertas para obtener subsidio

Hace 1 día



COLOMBIA

Impuesto predial: así se aplicaría los topes para limitar el incremento del pago

Hace 2 días

COLOMBIA

"Proyecto del impuesto predial busca frenar una bomba social": MinAgricultura

Hace 3 días

POLÍTICA

La Contraloría advierte por un posible 'apagón institucional' del sector energético

Hace 4 días

COLOMBIA

Empresas contratistas denuncian incumplimiento

de pago de contratos con Gestión del Riesgo por más de \$330.000 millones

Son más de 300 las empresas que están en crisis financiera por pérdidas millonarias con los contratos.

14 Nov 2023 - 02:44 pm

Geraldine Rozo
Amórtégui

🐦 @Geralra_dice

